



Aktuelles

Feldhamster nach Hessen eingewandert

Januar 27, 2021 / in Aktuelles, Aktuelles Hessen / von Christian Kernnade

Die Stadt Mannheim wildert nahe der hessischen Grenze seit vielen Jahren Feldhamster aus

[<https://www.mannheim.de/de/service-bieten/umwelt/artenvielfalt/feldhamster-in-mannheim/wie-der-feldhamster-ausgewildert-wird>], um die letzten

Vorkommen der Art in Baden-Württemberg zu erhalten.

Da sich das Wiederansiedlungsgebiet Mannheim-Straßenheim einen Agrarraum mit dem hessischen Viernheim teilt, hat die AG Feldhamsterschutz,

[<https://www.feldhamster.de/projektregion-hessen/>] die

auch das Projekt Feldhamsterland in Hessen umsetzt

[<https://www.feldhamster.de/projekt-feldhamsterland/>], im Auftrag des Hessischen Landesamtes für Naturschutz,

Umwelt und Geologie und in Kooperation mit dem Amt für den ländlichen Raum für den Landkreis Bergstraße sowie engagierten Landwirten vor drei Jahren begonnen,

Schutzmaßnahmen auf hessischer Seite anzulegen, um den Tieren auch dort einen geeigneten Lebensraum zu bieten. Diese Strategie wurde nun belohnt: 2020 konnten

in den Maßnahmen, die vom Land finanziert werden, 11 Feldhamsterbaue nachgewiesen werden. Über die Analyse von Kotproben konnte das Senckenberg

Forschungsinstitut dabei mindestens drei Individuen feststellen, die eindeutig aus der baden-

württembergischen Zucht stammen. „Ich freue mich und hoffe, sie fühlen sich wohl bei uns“, sagte die hessische Umweltministerin Priska Hinz (Die Grünen) in Wiesbaden am Dienstag.



**HESSEN
AGF
FACEBOOK**

f [Hessen AGF F](#)

Join our Facebook
community